

Fun-Cruiser, Trikes und Oldtimer

Fünfte Ingelheimer Motorradtage in der Alten Markthalle/Thema Verkehrssicherheit



Aussteller Leander und Margot Backes inspizieren die neue Suzuki.
Foto: Thomas Schmidt

Vom 20.02.2006

INGELHEIM Mit ausgefallenen zwei- bis vierrädrigen Gefährten hat der Motorsportclub (MSC) Selztal am Wochenende die Besucher zu den "Ingelheimer Motorradtagen" gelockt.

Von

Beate Schwenk

Zwei Tage lang wurden in der Alten Markthalle die neusten Motorradmodelle sowie Gespanne, Trikes und Quads ausgestellt. Außerdem konnten Motorradfreaks einen Blick auf einige seltene Oldtimermodelle werfen. Neben Maschinen aus den 60er Jahren gehörte eine alte BMW, Baujahr 1938, zu den Raritäten der Ausstellung.

Liebhaber-Modelle Der Oldtimer, der Ende der 30er Jahre in einer Stückzahl von 3775 vom Band gelaufen ist, kostete seinerzeit 1595 Reichsmark. Das nötige Kleingeld brauchen auch Motorsport-Liebhaber, die sich ein Quad für die Straße anschaffen wollen. Im Gegensatz zu den Modellen, die fürs Gelände konzipiert sind und die - je nach Ausführung - bereits für rund 2000 Euro zu haben sind, muss man für die luxuriöse Straßenausführung schon tiefer in die Tasche greifen. Knapp 40000 Euro kostet das Modell, das der MSC "Selztal" dem motorsportbegeisterten Publikum präsentierte. In der gleichen Größenordnung bewegten sich auch die exklusivsten Trike-Modelle. Das mit 118 PS ausgestattete Dreirad "Martinique", das von den Veranstaltern eigens für die Ausstellung in der Alten Markthalle besorgt wurde, ist mit einer Spitzengeschwindigkeit von 180 Stundenkilometern eine echte Attraktion für Trike-Freaks.

Einen ganz anderen Kundenkreis sprach dagegen der praktische "Fun-Cruiser" an. Das handliche Zweirad mit klappbarem Lenker und Elektromotor kommt auf eine Höchstgeschwindigkeit von 20 Stundenkilometern und lässt sich bequem im Kofferraum verstauen. Ein vielseitiges Angebot an Motorrädern und Rollern in den unterschiedlichsten Ausführungen sowie Gespanne und Motocrossmaschinen komplettierten die Ausstellung.

Thema Verkehrssicherheit Die "Ingelheimer Motorradtage", die in diesem Jahr zum fünften Mal stattfanden, sollen Händlern aus der Region die Möglichkeit geben, ihre neusten Modelle vorzustellen, erklärte Falk Hartmann, Erster Vorsitzender des "MSC Selztal", beim Gang durch die Ausstellung. Außerdem gehöre es zu den Zielen der Veranstaltung, so Hartmann, den Motorsportfreunden das Thema Verkehrssicherheit nahe zu bringen. In der Vergangenheit hat der MSC mit einem Teil des Erlöses der "Motorradtage" den Verein "Mehrsi" mit einer Spende unterstützt. Auch in diesem Jahr soll dem Verein, der sich für die Sicherheit von Motorradfahrern im Straßenverkehr engagiert, ein Teil der Einnahmen zufließen.